

Sports青葉

青葉区スポーツ推進委員だより

平成31年3月20日発行

青葉区スポーツ推進委員連絡協議会
青葉区役所文化・コミュニティ係内
電話 978-2296
FAX 978-2413

37号

第5回 青葉区民マラソン大会



11月25日(日)、絶好の天気の下、青葉区民マラソン大会が開催されました。今年から参加人数を1,000名に増やした結果、当日の受付887名、完走843名となりました。第5回の記念大会でもあり、アンバサダーとして、オリンピック2大会に出場した日体大出身の谷口浩美さんも、わざわざ宮崎から駆けつけて下さり、参加選手にはとても良い記念になったと思います。運営については、特に大きなトラブルはなく、選手のアンケートも概ね好評でした。今後、10年、20年と大会が継続され、青葉区の名物となるよう、オール青葉の一員として協力したいと思います。

奈良北団地地区

11月10日(土)・11日(日)、奈良北団地で「ならきた祭」が盛大に行なわれました。両日とも天候に恵まれ、1日目は会話や食事を楽しみながら、福祉や介護に関する展示を観覧し、2日目は、大人たちはフリーマーケット、子供たちは宝探しゲームで気分一新。この2日間は老若男女一人ひとりが、楽しんで過ごしていました。



奈良地区

10月7日(日)、小学生から高齢者までの3世代が田奈高校に集まり、恒例のグラウンドゴルフを行いました。各ホールではホールインワンの大きな歓声や笑い声が、晴

天の青空に響き渡っていました。地域の交流が図れるいい機会ですので、次回も是非ご参加下さい。



恩田地区

12月2日(日)、毎年恒例の恩子連主催のマラソン大会が、スポ推・青指・子ども会・安全協会・田奈小の先生の協力の元、田奈の農道で行われました。当日は天気も良く、例年に比べ余り寒くない午前中に、150名の子ども達が低学年男女・中学年男女・高学年男女に分かれ、皆、1位を目指し一生懸命に走っていました。



青葉台地区

10月21日(日)、さわやかな秋晴れの下、ふれあい運動会を開催しました。昨年はあいにくの雨のため体育館でしたが、今年は280名近い参加者が、青葉台中学校の校庭で、玉入れ・綱引き・パン食い競争などの競技を行い、親睦を深めました。



地区便り

平成30年度 後期

15地区の活動!



中里北部地区

1月27日(日)、鴨志田第一小学校の体育館で小学生と大人が参加して紙飛行機大会が開催されました。大会規

定の用紙を切り抜いて作成した飛行機を各自持ち寄り、数秒の滞空時間を競う大会です。今回は小学校高学年の児童が7.03秒のタイムで優勝しました。



上谷本地区

11月11日(日)、もえぎ野小学校でドッジボール大会が開催されました。会場には近隣の町内会から約160名の子

ども達が集まり、例年以上の盛り上がり。スポーツ推進委員は青少年指導員や地域のボランティアと共に、各コートの主審・副審を務めました。



谷本地区

10月7日(日)、藤が丘小学校にて、連合自治会体育祭が行われました。秋とは思えない暑い日差しの中、汗だくで列に並び、競技でまた汗だくに！最後の福引では、太陽に負けないくらいの、熱い歓声が飛んでいました。



すすき野地区

11月4日(日)、スポーツ推進委員主催のすすき野地区ソフトボール大会が開催されました。今年は、子ども達の「成長」が感じられ、連合oldチームも苦戦。向寒を一気に吹き飛ばすスポーツ推進委員特製「豚汁」で、試合同様、場外でも熱いコミュニケーションを図ることができました。



美しが丘地区

11月23日(祝)、美しが丘地区恒例の「みんなで歩こう秋の遠足」を開催いたしました。天気にも恵まれ、後半は上着を脱ぐ参加者がほとんどでした。残念ながら今年の紅葉は遅く、まだ色づき始めたばかりでしたが、途中早淵川の白鷺、鯉や亀を見ながら、全員楽しく都筑中央公園まで歩きました。



中里地区

10月21日(日)、鉄小学校グラウンドにて、第36回中里連合スポーツ大会を開催しました。好天の中、多くの老若男女が参加しました。未就学児からお年寄りまで、各個人が楽しめる競技と各自治会対抗の競技を設定。皆で一緒に応援し、地域としての一体感を得ることができました。



山内地区

10月14日(日)、第48回体育レクリエーション大会を開催しました。大会は体操に始まり、途中休憩時間の山内中学校の吹奏楽・民謡・元石川小学校の踊りソーランをはさみ、最終の1,000メートルリレー決勝まで、大勢の参加者、応援の方のおかげでおいに盛り上がり、楽しい1日になりました。



市ケ尾地区

10月14日(日)、東市ケ尾小学校で「市ケ尾連合体育祭」を開催しました。朝の小雨も上がり、昼には快晴。新種目の船頭さん・台風の目・風船割りに大歓声。綱引き、子ども会対抗や町内会対抗のリレーなど27種目に、町内4地区のみながひとつになって気持ち良い汗をかきました。



荏田地区

10月7日(日)、劔神社の子ども神輿のお出まします。各地区4ヶ所を神輿半纏にねじり鉢巻姿の子ども達が、男衆と共に町内を練り歩き、祭り囃子とワッショイの掛け声が秋の空に響き渡ります。三本締め後はジュースとお菓子をもらい、汗をかき真っ赤になった子ども達の顔に笑みが溢れていました。



荏田西地区

11月23日(祝)、青葉スポーツプラザにて「第2回荏田西地区ミニ運動会」を開催しました。きれいな秋空の下、綱引きやパン食い競走、ジェンカや大玉転がして100名を超える人たちが賑わいました。まだ若い企画ですが、小さい子からお年寄りまで幅広い参加があり、新しい地域交流の場として確かな2歩目となりました。



新荏田地区

10月7日(日)、新荏田地区運動会を荏田小学校で開催しました。台風直撃の予報もありましたが、当日は真夏のような晴天。熱中症に気を付けながら、ポール運び・せんべい食い競争・綱引き・鈴割りなど数々の競技。お昼休憩は、荏田小児童の和太鼓演奏を聴きながら、皆でおにぎりを食べました。今年も、未就園児から大人まで、おいに盛り上がりました。



第9回横浜シーサイドトライアスロン大会

平成30年9月30日(日)



今年で9回目となる、市民型トライアスロン「横浜シーサイドトライアスロン大会」が開催されました。当日は、台風接近の影響で開催が危ぶまれていましたが、競技開始時刻になると前日からの雨も上がり、青空も見える天候となりました。しかし、参加選手の安全面を考慮し、コースの距離を短縮して大会が行われました。

青葉区スポーツ推進委員は、金沢工業団地内でバイクエリアの沿道整理をしましたが、沿道での応援者が少ないため、業務を行いつつ選手たちに温かい声援を送りました。しかし、大会中は良かった天候も次第に崩れ始め、自宅に着く直前に強い雨が降り始めてしまい、なんとも慌ただしい1日となりました。

横浜マラソン2018

平成30年10月28日(日)

爽やかな秋晴れの中、昨年は台風で中止になった大会が2年ぶりに開催されました。

青葉区スポーツ推進委員は28,000名のランナーのスタート地点の整列・誘導係を担当し、スタート時間迫るランナーの緊張・集中・活気を間近で感じることができました。又、スタートの合図の号砲から最後尾のランナーをスタートラインまで誘導するのに30分以上かかったのには驚きました。赤レンガ、山下公園と港横浜の人気スポットを走り抜けるこの大会はこれからも益々盛大になると思います。



青葉区民まつり2018

平成30年11月3日(祝)



当日は、青葉スポーツセンター第2体育館で、さわやかスポーツ普及委員会のスポーツ体験が有り、ストラックアウト・グラウンドゴルフ・ピンゴボッチャ・ディスクッターフープの4競技の体験が有りました。

我々スポーツ推進委員はグラウンドゴルフを担当し、競技を説明しながら、1人3球でホールインワンを取るゲームに、参加者は悲喜こもごもでした。当日は天気が良く、参加者が1,000名を超え、これを機に興味を持ってもらい、各地区で行っているグラウンドゴルフ大会に参加してもらえると、嬉しいです。

平成30年度表彰者

■横浜市スポーツ推進委員永年勤続者表彰

10年表彰	志村 邦治	中里地区	大羽賀 裕明	中里北部地区	島津 浩久	谷本地区
	武井 清子	谷本地区	長濃 哲也	谷本地区	本田 泰夫	恩田地区
	鈴木 規雄	山内地区	岩崎 一夫	山内地区	東浦 崇之	荏田西地区
	志賀 賢晃	すすき野地区				
20年表彰	杉山 照男	中里地区	中山 房江	市ヶ尾地区	内野 政義	谷本地区
	西崎 和枝	山内地区	金子 武志	山内地区	根岸 成年	山内地区
	中村 晃	すすき野地区	天野 博子	美しが丘地区	江藤 美也子	美しが丘地区

※10年表彰者は「神奈川県スポーツ推進委員連合会功労者表彰」も受賞

■30年勤続スポーツ推進委員表彰(文部科学省)

太田 悦子 市ヶ尾地区 岩鼻 千恵子 谷本地区 倉本 文江 山内地区

★編集後記★ラグビーW杯2019日本大会の出場国も決まり、その戦いまで刻一刻と迫ってきております。アジアで唯一出場の日本代表。目が離せない戦いが予想され、今年の夏はラグビーで熱くなります!